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政策調整会議の概要 

開催日 平成 28 年 4 月 7 日（木） 

 

◎項 目 

１ 東京事務所のミッションについて【総務部】 

２ 平成 28 年度広報計画について【総務部】 

３ 産業振興のための職員研修の実施について（土佐まるごと立志塾受講生募集） 

【文化生活部】 

４ 各部局等の主要な取組について【各部局等】 

５ その他 

 

◎内 容 

○最初に副知事から政策調整会議について話があった。 

  庁議では時間的な制約もあり、いろんなことを細かく深く掘り下げて話をする機会が

あまりない。政策調整会議では焦点を絞って、全庁的に課題を共有すべきことを協議で

きたらと思っているので、議題をどんどん提案していただきたい。 

 

１ 東京事務所のミッションについて【総務部】 

  総務部が取りまとめた東京事務所のミッションに関する資料を配付のうえ、総務

部による説明が行われた。 

（総務部） 

今年度のミッションは、療養病床の再編方針、起業や新事業の展開、企業版ふるさ

と納税の取り組み、歴史を中心とした博覧会の首都圏での強力な PR、農業クラスター

形成のための企業等の情報収集に努めるといったテーマが新しく設定されている。 

 本庁の各東京事務所参事におかれては、東京事務所との間で情報のキャッチボール

を行い、実のあるものとしていただきたい。今後も国の動き等に連動し、適宜追加・

変更するなど、より一層の連携強化を図っていただくようお願いする。 

 

２ 平成 28 年度広報計画について【総務部】 

  総務部より、資料に基づき平成 28 年 6・7・8 月の広報計画について概要説明が行

われた。 

 （総務部） 

   関連して皆様にお願いがある。広報紙「さん SUN こうち」について、一般の県民の

方が読むには内容的に難しい言葉や単語があり、なかなか読む気がしないという話を

聞くことがある。なるべく簡易な表現で、ターゲットイメージとして中学生もしくは

小学校高学年ぐらいからお年寄りまでが読みやすいような表現等に心がけていただ

きたい。 

 

３ 産業振興のための職員研修の実施について（土佐まるごと立志塾受講生募集） 

【文化生活部】 

  産学官民連携センターから、土佐まるごと立志塾について説明が行われた。 
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４ 各部局等の主要な取組について【各部局等】 

  総務部が取りまとめた各部局等の主要な取り組みに関する資料を配付の上、各部

局による概要説明が行われた。 

 

 【主な説明概要】 

（健康政策部） 

 この 10 年で 1 万人以上の献血者の減少、特に 10 代・20 代・30 代の方の減少が著し

いという状況になっている。一方で高知県は非常に血液製剤の需要が多い状況で、県内

でなかなか賄えていないというところもある。県庁献血への協力をお願いする。 

（観光振興部） 

 4 月 10 日いよいよ「奥四万十博」が開幕し、オープニングイベントが須崎市で行われ

る。今回のコンセプトは「すっぴんデトックスの旅」ということで、体にたまった毒物

を排出していただこうということでやっている。会期は 12 月 25 日までとなっているの

でぜひ期間中参加をいただいて、全国の知人・友人・親戚の方に SNS で発信をしていた

だくようにお願いしたい。 

（水産振興部） 

 4 月 13 日に板長寿司グループで香港、シンガポール、インドネシアでグループ展開し

ている板長寿司「応援の店」登録証交付が行われる。フェア開催の交渉が進んでおり、

併せて、この日に観光特使の委嘱状も交付される運びになっている。 

 それに併せて、「高知家の魚応援の店」にも登録をしていただくということで取り組

みを進めている。鮮魚で個別の個店に対して海外と取り引きをするのは初めてであり、

出荷するのになかなか苦慮をしておるのが実態。今後は魚だけではなく、肉や野菜の取

り引きも出てくると思われるので、他部局とも連携をしてしっかり対応していきたい。 

 

 

５ その他 

○産学官民連携センターから、ココプラの MBA 土佐まるごとビジネスアカデミーの紹介

があった。 

 

○中山間対策・運輸担当から、「くろしお鉄道」「FDA 名古屋線の複便化」「バスこっち」

「電車・バスの乗継割引サービス」について説明があり、各交通機関の積極的な利用

について依頼があった。 

 

○土木部から、年度末の土木部職員の不祥事について話があった。 

 （総務部） 

 知事の記者会見の中でも、不祥事が最近非常に多くなっており、気がゆるんでいる

のではないかという質問もあった。改めて、皆様の方からも課長会等で綱紀粛正の徹

底をよろしくお願いしたい。 

 （副知事） 

  気になるのは、不祥事の種類も昔ならお酒に関して何件かあったが、今回いろんな

パターンの不祥事があった。留意すべき点も多いかなと思う。 


